

ALLGEMEINE FORST UND JAGDZEITUNG

German Journal of Forest Research

INHALTSVERZEICHNIS

AUFSÄTZE

- | | | |
|--|---|----|
| P. Schwarzbauer,
W. Huber, T. Stern
und S. Koch | Das Angebotsverhalten der österreichischen Forstwirtschaft hinsichtlich veränderter Rahmenbedingungen – eine ökonometrische Analyse 45
(The Timber Supply Behaviour of Austrian Forestry in Regard to Changing Frame Conditions – An Econometric Analysis) | 45 |
| T. Wittstock,
R. Zimmermann
und G. Aas | Einfluss der Witterung auf das Radialwachstum von <i>Sequoiadendron giganteum</i> und <i>Picea abies</i> 55
(Influence of site climate on the radial growth of <i>Sequoiadendron giganteum</i> and <i>Picea abies</i>) | 55 |
| T. Mikita,
M. Klimánek
und J. Kolejka | Usage of multidimensional statistic methods with MAXTOPEX factor for Windthrow risk assessment 63
(Die Verwendung von mehrdimensionalen Statistikmodellen zur Abschätzung des Windwurftrisikos unter Einbeziehung des MAXTOPEX-Faktors) | 63 |
| C. Schusser,
M. Krott, R. Devkota,
A. Maryudi, M. Salla
und Mbolu C. Yufanyi
Movuh | Sequence Design of Quantitative and Qualitative Surveys for Increasing Efficiency in Forest Policy Research 75
(Vernetzung von quantitativen und qualitativen Erhebungen zur Steigerung der Effizienz in der Forstpolitikforschung) | 75 |
| BUCHBESPRECHUNG | | 84 |

183. JAHRGANG 2012 HEFT 3/4
J. D. SAUERLÄNDER'S VERLAG · BAD ORB